

モリモリプレス

Eメール mmo@morita-toshikazu.com

[mori_morita](#)

森田俊和

森田としかず

検索

森田としかず事務所 (通称:モリモリオフィス)
〒360-0831熊谷市久保島1003-2
平日 9:00~17:00 (土・日・祝日はお休み)
fax.048-530-6002



国会事務所
〒100-8982 東京都千代田区永田町2-1-2
衆議院第二議員会館1003号室
tel.03-3508-7419 fax.03-3508-3899

www.morita-toshikazu.com



今年も皆様のお声を聴いてまいります!



将来への道筋を描く一年に…!!

就任2年目を迎えた今年、ようやく年間の流れを一通り経験した中で、将来に向けた足場を固めていく覚悟です。

政治家には2つの役割があると考えます。一つは目の前の問題を解決することです。もう一つ重要なことは国の目指すべき方向を定め、それに向かって必要な勉強、準備をし、行動を起こすことです。

浪人時代から地域の一軒一軒を訪ね、ミニ集会など皆様とお話しする機会を持ってまいりました。まずは現場を見ること、そしてそこに身を置く皆様のお声を聴くこと。どんなことにお困りか、どんなことを望んでおられるか、ということを理解する。その上で、自らの考えをまとめ、話をする、という順番です。皆様のお声を受けとめることが、私の政治家としての血となり、肉となります。

心理学者のマズローは、人間の欲求には、飲み食いする、安心安全な生活を求める、という基本的な欲求があり、最上級の欲求は自己実現である、と説明しました。自己実現とは、自らの能力を最大限に発揮し、意義ある目標を達成することです。

これを国に当てはめると、まずは国民が生活できる経済、安心安全な暮らしを保ち、その上で、国が目指すべき目標をもつ、ということになります。大戦という苦い経験をし、また、宗教的なことも含めて寛容な人間性を持つ日本は、世界平和の礎となって、困っている人々や国の支援、多国間連携の仲介役などに努めていくべきだと考えております。

この2点を念頭に、今年も一年、まずは自分を磨くために勉強し、今よりも、もっと幸せな日本をつくるために一步一步行動してまいります!

衆議院議員 森田俊和



一年間で19回登壇!!



昨年一年間で、森田俊和は、1月~7月の通常国会にて15回(委員会13回、本会議2回)、10月~12月の臨時国会で4回(委員会4回)と、計19回の発言の機会をいただきました。

昨年後半の臨時国会を迎えるにあたり、委員会の異動がありましたが、私は引き続き内閣委員会に所属することとなりました。臨時国会では、国家公務員の給与法改正について、また、天皇陛下のご即位に伴う祝日の設定について、などの質問を行いました。

以下、主な質疑のやりとりをご紹介します。なお、質問の様子は衆議院のホームページからご覧いただけます。

<http://www.shugiintv.go.jp/jp/index.php>

1) 国家公務員の皆さんにどのような人生を送ってほしいか?



〈宮腰国家公務員制度担当大臣〉 (11月16日 内閣)
長時間労働を改め、しっかり休んで集中して働き、限られた時間で成果を上げる、生産性の高い働き方をし、また、生活と仕事を調和させ、良い家庭をつくり、良い人生を送っていただきたいと考える。

森田はこう動く!

幸せな国をつくるため、その中心で働いていただく国家公務員の皆さんにも、心身共に充実し、良い仕事をさせていただけるよう、労働環境の改善を働きかけていきます!

2) 医学的に妊娠、出産に適した年齢について周知する機会を持つべきでは?

〈宮腰少子化対策担当大臣〉

(11月28日 内閣)

文部科学省、内閣府、厚生労働省が連携をし、高校生に対しての教材を作成するなど、妊娠、出産に関する医学的、科学的に正しい知識について、学校教育から家庭、地域、社会人段階に至るまで、教育や情報提供に係る取組を、関係省庁が連携して進めていく。



森田はこう動く!

若手として仕事に打ち込む時期と、妊娠、出産に適した年齢とは、どうしても重なります。情報を知った上で、人生設計ができるよう、周知の機会を増やすよう訴えてまいります!

3) 天皇陛下の慰霊の旅について政府としてどのようにお考えか?

〈菅官房長官〉

(11月30日 内閣)

天皇皇后両陛下の、大戦でお亡くなりになった人々の冥福を祈り、遺族の悲しみを忘れず、世界の平和を祈り続けるというお気持ちは大変ありがたいこと。皇太子同妃両殿下も、こうしたお気持ちを次の世代が引き継いでいかなければならないと表明されておられる。



森田はこう動く!

戦争で亡くなられた方々、ご親族の皆さんのご心情を鑑み、ご無理のない範囲で、引き続き天皇陛下におかれましては慰霊の旅をしていただければありがたいと思っております。

慰霊でロシアを訪問

昨年の9月、ロシア連邦のバシコルトスタン共和国、ウファという街を訪ねました。大叔父(祖父の弟)がいわゆるシベリア抑留で亡くなっており、その慰霊をするためです。

厚生労働省から埼玉県福祉部を経て死亡通知書が親族の元に届いたのが、平成26年のことでした。この通知書により、初めて大叔父が、いつ、どこで、どのように亡くなったのかが明らかになりました。

今回は私が単独で訪ねました。誠に残念なことに、特にお墓があるわけではなく、他国からの抑留者との共同の慰霊碑(十字架)があるのみでした。現地では、日本人が強制労働をさせられて亡くなったということを知る人もほとんどいない状況です。

戦後70年以上が経過した今、改めて私たちがやるべきことがたくさんあると認識しました。私も国政に関わる者として、国に命を捧げた方々に敬意を表し、少しでもそのご労苦に報いることができるよう、活動していきたいと思っております。



埼玉12区(熊谷・行田・羽生・加須・川里)の動き

最近の各地区の行事、国会での質問や要望事項として取り上げた箇所、国の事業や補助金の対象となっている市、県の事業などをご紹介します。

国宝妻沼聖天山de逢いむすび (熊谷市妻沼地区)



聖天様を舞台に、婚活イベントが開催されています！聖天様のご利益で良いご縁が結ばれますように!!

忍川遊歩道整備 (行田市中心部)



「川の国埼玉はつつプロジェクト」として県が市と連携して進めてきました。忍川の遊歩道整備、親水護岸工が完成します!(総延長4.7km)

忍城時代まつり (行田市役所付近)



恒例の「行田商工祭・忍城時代まつり」が開催されました。「歴代忍城主武者行列」の皆様のお仲間に加えていただきました!

南部幹線のかさ上げ工事が完了 (羽生市羽生高校~羽生IC)



平成29年の台風21号により冠水した4箇所(1箇所は加須市内)の道路かさ上げ工事が完了しました!

コスモスフェスティバル (羽生市水郷公園付近)



清掃センター南側の畑で、コスモスフェスティバルが開催されました!約300万本のコスモスは圧巻です!

新生ラグビー場こけら落とし (熊谷スポーツ文化公園)



ラグビーワールドカップの一年前、改修が終わったラグビー場で記念イベントが開催されました!

WAKE UP FES 2018 (熊谷スポーツ文化公園)



熊谷の若手音楽関係者を中心に、音楽イベントが開催されました!地域を熱く盛り上げていきましょう!!

ラグビーワールドカップのPR (熊谷駅)



駅舎にも大きなラッピングが施され、ワールドカップをPRしています!



田んぼアート稲刈り(行田市古代蓮の里付近)



皆さんで田植えをした田んぼアートのお米が収穫されました!私も稲刈りに参加させていただきました!

世界キャラクターさみっと(羽生市水郷公園付近)



全国各地、海外からも含めて、325体のゆるキャラが参加し、27万人の方が訪れました!今年は10回目の節目を迎えます!



北川辺東小学校前歩道が完成 (北川辺東小学校付近)



子どもたちの登下校の安全を確保するため、歩道が整備されます!(延長216m)

旧忍町信用組合店舗カフェオープン(行田市)



旧忍町信用組合の店舗が水上公園に移築され、Vert Caféとしてオープンしました!スタッフは子育て中のママが中心で、お子様連れでも安心です!

北根コスモス祭り (鴻巣市北根ふれあい公園)



手作りのSLが走り、やきそばなどの食事もある舞われる、心が暖まるイベントです!

奇祭ハロウィン (加須市騎西中心部)



商工会青年部の皆様を中心となって開催しています。仮装コンテストや仮装パレードで、騎西は大いに盛り上がりました!

県道北中曽根北大桑線 バイパス開通 (加須市大室~水深付近)



大室地内から二枚橋南側で現道に接続する暫定のルートでバイパスが開通します!(延長1km)

行事のご案内

「モリモリ塾」開催中!

~幸せな人生を送るためには~

政治は幸せな国を創るために行われるべきですが、どうすることで私たちは幸せになれるのか、ふだんあまり考える機会がありません。そこで、「モリモリ塾」として、幸せな人生を送る方法、そのための政治



のあり方について、共に学ぶ場を設けております。塾に参加された方からは、「こういうことを考える機会がなかったの、とてもためになった!」、「森田さんが身近になった!(笑)」といったお声をいただいております。

これからも随時開催していきます。ご興味のある方は、ぜひ事務所までお気軽にご一報ください!



活動の記録

上記以外にも、各地にて行事、ボランティア活動に参加させていただいております。ご一緒させていただいた皆様、ありがとうございました!



国会見学受付中!

国会を見てくださいませんか?日頃ニュースで目にされている光景を、ぜひ現場でご覧になってください。5名以上からお受けいたします。昼食や前後の観光などにもご相談に応じますので、お気軽に事務所までお声がけください(国会見学は無料ですが、昼食や観光には所定の費用がかかります)。



お申し込み・お問い合わせ | 森田としかず事務所 TEL 048-530-6001 (平日午前9時から午後5時まで)

森田としかずプロフィール

昭和49年9月熊谷市久保島生まれ
広瀬保育園、熊谷市立玉井小・中学校、熊谷高校、
早稲田大学政経学部、カナダ・マギール大学留学、
早稲田大学大学院博士課程を経て、28歳で県議選初
挑戦(23票差で次点)、県議2期を務めた後、平成24年
衆議院議員選挙(55,663票で次点)

平成26年衆議院議員選挙(57,299票で次点)
平成29年10月衆議院議員選挙(86,007票で初当選)
【現在】国民民主党 衆議院議員
(内閣委員会、震災復興特別委員会)
介護施設「上川原んち」代表
【趣味】鉄道、旅行、茶道、ものまね、カラオケ